

03/02/2015. Nuestro viejo servidor comprado el 28 de diciembre de 2007 sigue dando apoyo al sitio web desde algún lugar de Internet. El router de la asociación está conectado a la red mediante cable de cobre, y de él cuelgan el ordenador con el cual se monitoriza y actualiza el servidor (comprado el 28 de agosto de 2009) y el portátil de la asociación (comprado el 23 de octubre de 2010) para que los miembros de la Junta que lo deseen puedan trabajar. Las visitas que entran en nuestro sitio lo hacen a través de la conexión a Internet que tengan contratada con su operador de telefonía, sufriendo además nuestras limitaciones. Iremos actualizando la 'imagen' según vayamos haciendo cambios.

